
Antonio Bertoncello                                                                              
 
Sono venuto a sapere oggi dai giornali un fatto che risale al 16 gennaio scorso che 
nessuno aveva portato alla mia attenzione. 
 
Dei ragazzi che vivono per strada sono stati multati. 
 
Ritengo che l'azione dei Vigili sia stata a dir poco esagerata: non si sanziona la povertà!  
 
Fare una multa a due giovani ragazzi che vivono per strada perché senza lavoro è una 
scelta priva di qualsiasi valore di solidarietà e civiltà e che non porta ad alcuna soluzione. 
 
Il comando vigili mi ha riferito che sono intervenuti su segnalazione dei residenti e che                  
in seguito i ragazzi sono stati accompagnati a diversi servizi ( sert, servizi sociali e opere 
religiose) per essere sostenuti e seguiti, ma pare che questo percorso, da parte dei 
ragazzi, non sia andato del tutto a buon fine. 
 
Ora è evidente che a riguardo c'è bisogno di un intervento assistenziale più specifico.  
 
Mi sono rapportato con l'assessore ai servizi sociali per un intervento più specifico 
 
Per me questa multa è comunque un provvedimento assurdo e, pur rispettando 
l'autonomia dei vigili, sento il dovere morale di intervenire. 
 
 
Gianfranco Battiston  
Di assurdo sono queste dichiarazione "di pancia" del Sindaco !  
Caro sindaco Bertoncello, Lei ha "sputato" sul lavoro di una persona che ha fatto solo               
il suo dovere, le vere mancanze sono altre, e alcune anche della sua Amministrazione... 
 
Antonio Bertoncello  
Io non ho affatto nè sputato, nè dato giudizi, nè fatto dichiarazioni di pancia sul lavoro 
delle persone. Anzi semmai il contrario. Dopo aver visto il giornale ho subito contattato                    
il Comandante dei Vigili che mi ha spiegato e motivato l'intervento ed il provvedimento 
emanato un mese fa e di cui io non ero stato informato. Credo, se non altro come 
persona, di poter esprimere delle valutazioni sull'efficacia di un provvedimento che è 
evidente non può conseguire alcun risultato e che, per quanto mi riguarda, non è in linea 
con i valori che sono propri di una comunità. Altra cosa è invece quella di dare 
un'informazione corretta sul percorso assistenziale che i vigili hanno correttamente tentato 
di mettere in atto, coinvolgendo i servizi sociali e altre istituzioni assistenziali locali.  
Questo fatto, a mio avviso importante, non era stato evidenziato dalla stampa ed ho 
ritenuto opportuno segnalarlo. L'Amministrazione Comunale ha sicuramente tante 
mancanze, ma i servizi sociali del Comune e della intera comunità sono tanti e sono 
considerati validi.. Questo fatto mette in evidenza però diverse questioni-emergenza nuove 
povertà-tolleranza- azioni coordinate, ma anche comprensione delle diverse situazioni, che 
andrebbero tutte analizzate e che questa mattina ho avuto modo di discutere con diverse 
persone. Indubbiamente questa fatto, per Portogruaro del tutto nuovo, ha messo in luce 
un problema che in tanti luoghi da tempo stanno affrontando. 
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